

つみきのくらし

日々の暮らしの中で、こども園つみきとして大切にしたいことや、こどもとおとなの素敵な姿をお伝えしていきます。

井鳥 佳織

NO.19

タワーが1日で完成しました！！

7月26日(水)こども環境アドバイザー・一級建築士の井上さんと保護者の方1名、宮の森こども園からの助っ人のみなさんとワークショップを行いました。

今回のタワーは、一本橋と融合させ、園庭の現状や子どもの様子を考えながらデザインしてもらいました。酷暑ではありましたが、作っていくうちに『日影が増える！』『タワーの中にベンチができる！』『ままごと遊びが発展しよう！』など『登る』以外の魅力がたくさんできることにワクワクしながら作ることができました。

夕方出来上がったタワーを早速試す子ども達は、『どこから登ろうか？』と生き生きと自分の試したい場所を探し、挑戦していました。また、頂上まで登った子の中には『怖い』と感じた子もいました。その『怖い』が『気をつけよう』に繋がることを大切に、そして、夢中になって『気をつけよう』を忘れてしまっている時には、【気付かせる】ということを私たちは配慮していきたいと考えています。

*今回大きいブランコも作る予定でしたが、長い丸太が手に入らなかったので次回のワークショップに延期することにしました。



before

なにを作るのかな？



午前中でタワーの枠組みができました！



途中：横から見ると動物っぽくてかわいい。



Now



タワーとの距離をとるために、一本橋の先を、お父さんのマイチェンソーで切ってもらいました。暑い中ありがとうございました！



大切な約束を保護者の皆さんと共有します！！

タワーの頂上のお家の屋根には、滑り落ちた時に大ケガをする可能性が高いので上れません！

子ども達と共有していますので、万が一見かけた場合には「上れないよね」と気付かせていただくと助かります。

一緒に見守っていきましょう！

先月からの続き・・・

きりん組で、みんなが気持ち良く乗り物に乗れるための話し合いをしてくれました。

話し合いの後、自作の信号をつくって交通整理等をしてくれました。今は、水遊びが園庭のメインになっているので、再び、秋の交通安全運動が必要になるかも知れません・・・。

2023/06/30
ストライダーや車の使い方をみんなで話し合いました。信号を付けて、赤の時は止まって交代。並ぶ場所を地面に書く。旗でスタートする。山の上から見てる人がいる。など。遊んでみて、不都合があった時にまた、話し合いしたいと思います。



きりんのひ！